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in visita alla mensa “San Francesco”
Il sindaco, l’assessore Cameli e il consigliere Giorgini in visita alla mensa “San Francesco”

Quest’oggi, intorno alle ore 13, il sindaco Francesco Mastromauro si è recato, insieme con l’assessore alle Politiche sociali
Nausicaa Cameli e il consigliere Alessandro Giorgini, alla Mensa “San Francesco” sita in via Raffaello a Giulianova Lido
per portare il saluto dell’Amministrazione ai volontari e alle persone che  frequentano la struttura la quale, nata nel 2000,
offre quotidianamente oltre quaranta pasti caldi e cestini per la cena ai bisognosi.

“E’ solo una visita per ringraziare i volontari, impegnati generosamente nella loro missione sociale, e per far sentire la nostra
vicinanza a quanti  si  rivolgono a questa benemerita struttura fondata dall’indimenticabile Padre Serafino”,  ha dichiarato il
sindaco. Come piccolo gesto di amicizia, il sindaco, l’assessore Cameli e il consigliere Giorgini hanno donato alcuni dolciumi,
consegnati al responsabile della Mensa Leonardo Silvestris.

Giulianova. Presentati stamani i nuovi mezzi per la raccolta.
Presentati stamani i nuovi mezzi per la raccolta.

Presentati stamani, alla presenza del sindaco Francesco Mastromauro, del vice Gabriele Filipponi, del Vicepresidente
della Ecologica Sangro, Alberto Berardocco, e del direttore della società, Angelo Di Campli, i nuovi mezzi per la raccolta
dei rifiuti.

Si tratta di sei veicoli ecologici Euro 5, a basso impatto ambientale in quanto limitano le emissioni in atmosfera di sostanze
inquinanti, che entreranno subito in funzione per le operazioni di raccolta differenziata. A questi si aggiungeranno presto altri
due mezzi con simili caratteristiche per potenziare ancor più le operazioni di raccolta.

Giulianova.  Ruffini  (PD).  Sociale:Piccola  Opera  aprirà  a
Colleranesco e Dono Di Maria realizzerà la struttura a Giulianova.
Sociale:Piccola Opera aprirà a Colleranesco e Dono Di Maria realizzerà la struttura a Giulianova.

Con  la  finanziaria  regionale  2012  due  importanti  interventi  per  il  sociale  vedranno  luce  a  Giulianova.  Grazie  a  due
emendamenti  bipartisan (firmati  da Ruffini e Venturoni )  si  darà corso a delle  opere attese da tempo dalla  popolazione
giuliese. Un primo emendamento ha dato infatti la possibilità di ampliare la sfera degli accreditamenti per le strutture
riabilitative come quelle destinate ai disabili.

“Con  questo  provvedimento  la  Piccola  Opera  Charitas  di  Giulianova  avrà  la  possibilità  di  aprire  finalmente  la  sede  di
Colleranesco”  dice  Ruffini  “l’unico  limite  è  che  questa  struttura  non  riceverà  dalla  Regione  un  aumento  di  budget  per  le
prestazioni che fornirà in quanto sarà considerata come una sede distaccata dalla principale.”

Il consigliere del Pd ricorda inoltre come si era già interessato della Piccola Opera presentando un’interrogazione  nello
scorso marzo in cui chiedeva di conoscere il perché del mancato parere espresso dalla Asl alla Rsa giuliese.

Un altro emendamento bipartisan favorisce invece la costruzione di strutture sociali da destinare a minori e disabili in
compartecipazione con le Fondazioni bancarie.

“Con questa legge si sblocca a Giulianova un finanziamento di 250 mila euro già concesso dalla Fondazione Tercas a favore

https://www.giulianovanews.it/2012/01/giulianova-il-sindaco-lassessore-cameli-e-il-consigliere-giorgini-in-visita-alla-mensa-%e2%80%9csan-francesco%e2%80%9d/
https://www.giulianovanews.it/2012/01/giulianova-il-sindaco-lassessore-cameli-e-il-consigliere-giorgini-in-visita-alla-mensa-%e2%80%9csan-francesco%e2%80%9d/
https://www.giulianovanews.it/2012/01/giulianova-presentati-stamani-i-nuovi-mezzi-per-la-raccolta/
https://www.giulianovanews.it/2012/01/giulianova-ruffini-pd-socialepiccola-opera-aprira-a-colleranesco-e-dono-di-maria-realizzera-la-struttura-a-giulianova/
https://www.giulianovanews.it/2012/01/giulianova-ruffini-pd-socialepiccola-opera-aprira-a-colleranesco-e-dono-di-maria-realizzera-la-struttura-a-giulianova/


dell’Associazione Dono di Maria per la realizzazione di un centro di aggregazione per minori” aggiunge Ruffini “senza la
compartecipazione regionale la Fondazione Tercas non avrebbe dato seguito all’erogazione dei finanziamento comportando
un lungo stallo nella realizzazione del centro per minori. “

Quindi grazie alla partecipazione di più Enti, si ricorda che il Comune di Giulianova anni fa mise gratuitamente l’area a
disposizione per la realizzazione del Centro, anche l’Associazione Dono di Maria completerà il suo sogno. E’ una prima
esperienza di collaborazione tra Regione e fondazioni bancarie per il sociale e la cultura che renderà la realizzazione di tali
strutture più attuabili.

mercoledì 4 gennaio 2012

Case di Trento (Giulianova). In merito alla cessione del fabbricato
della ex scuola elementare presso Case di Trento del Comune di
Giulianova specifico:
In merito alla cessione del fabbricato della ex scuola elementare presso Case di Trento del Comune di Giulianova specifico:

1) da circa 10 anni che tale struttura è affidata alla società Atletic club per attività di avviamento allo sport e con possibilità
di altre attività socio-educative;

2) la società Atletic club negli anni ha ottenuto tanti successi nel campo della lotta libera. Si segnala la medaglia d’oro vinta
nel campionato italiano da F.D’Ascanio;

3) le attività socio-pastorali che si sostenevano presso il convento di Mosciano S.A. oggi non sono più sostenibili a causa
della chiusura forzata dei locali;

4) Il Convento di Mosciano S.A. ,esclusa la Chiesa, è di proprietà del Comune di Mosciano S.A.;

5) Il Comune di Mosciano S.A. vuole affittare i locali del Convento all’AGESCI ( centro per gli scout);

6) il Comune di Giulianova con la società Giulianova Patrimonio ha deciso di cedere gratuitamente tale scuola alla Parrocchia
S.Maria degli Angeli per spostare le attività dal Convento alle Case di Trento;

chiedo :

1)      perché l’amministrazione del Comune di Mosciano S.A. non riapre i locali presso il Convento tenuti chiusi illegalmente?

2)      Il Comune di Mosciano S.A. affitta i propri locali all’AGESCI ( a che prezzo?) e il Comune di Giulianova  dà gratis la ex
scuola?

3)      La Curia vescovile di Teramo non ha altre strutture di proprietà nel comune di Mosciano S.A. dove poter sostenere
simili attività?

4)       Se  la  Chiesa  non  ha  strutture  non  può  acquistare  l’  ex  scuola  di  Case  di  Trento  visto  le  difficoltà  economiche  del
Comune di Giulianova?

Cordiali saluti

Dott. Roberto Ciccocelli

Consigliere Comunale       Giulianova il 04-01-2012
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Giulianova. Capodanno in piazza e Concerto del 1 gennaio. Ranalli
e Giorgini: “Cercheremo di fare ancora più e meglio”.
Capodanno in piazza e Concerto del 1 gennaio. Ranalli e Giorgini: “Cercheremo di fare ancora più e meglio”.

Nadia Ranalli

Il  Capodanno in piazza Buozzi  ha fatto registrare apprezzamento da parte di  giuliesi  e turisti.  A dirlo l’assessore alle
Manifestazioni Nadia Ranalli e il consigliere incaricato al Centro storico Alessandro Giorgini. “E’ stato il primo Capodanno
in piazza dopo 12 anni. Lo avevamo promesso proprio all’indomani della Notte Bianca, altra novità di grande successo
realizzata  dall’Amministrazione  comunale,  e  la  promessa  è  stata  mantenuta  malgrado  le  difficoltà  economiche  che
attanagliano Giulianova come gli altri Comuni. Al Capodanno in piazza Buozzi, a ridosso della mezzanotte, si è registrata una
soddisfacente presenza di giuliesi e turisti, animati dallo spirito giusto: quello, cioè, di trascorrere in allegria, tutti insieme, la
serata allietati dalle performance musicali e dalle animazioni. Siamo soddisfatti di come è andata”, dicono Ranalli e Giorgini,
“e particolare gradimento hanno suscitato i fuochi pirotecnici, con i tre fuochisti impegnati in una sorta di gara di bravura
avendo sullo sfondo la splendida cupola di San Flaviano. Importante sottolineare l’assoluta mancanza di incidenti nonostante
la manifestazione si fosse protratta oltre le 3 di mattino, e in proposito vogliamo ringraziare le forze dell’ordine, l’A.N.P.Pe,
l’Associazione  nazionale  Carabinieri,  la  CRI  e  la  Protezione  Civile.  Abbiamo  aperto,  con  un  impegno  finanziario  davvero
contenuto, un piccolo sentiero, e confidiamo sulla collaborazione di tutti affinché il Capodanno in piazza possa diventare un
evento tra i principali di Giulianova. Insomma, cercheremo di fare ancora più e meglio”.

Vivissima soddisfazione, poi, per il concerto del 1 gennaio al Kursaal, che ha fatto registrare uno straordinario successo. “Il
Kursaal era strapieno – dichiara l’assessore Ranalli – e il concerto tenuto da “I Sinfonici”, diretti dal Maestro Sergio Piccone
Stella, ha strappato davvero applausi scroscianti. Il concerto del 1 gennaio è ormai un evento tradizionale che è entrato nel
cuore dei cittadini. Un debito di riconoscenza – conclude Ranalli – lo abbiamo con la Giulianova Patrimonio e con lo sponsor,
la Frigomeccanica”.
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Giulianova. La Ecologica Sangro S.p.A. aumenta il parco mezzi e
avvia la consegna dei nuovi calendari e dei nuovi mastelli
C.s. Nuovi mezzi ecologici per il Comune di Giulianova
La Ecologica Sangro S.p.A. aumenta il parco mezzi
e avvia la consegna dei nuovi calendari e dei nuovi mastelli
È tutto pronto per il porta a porta nel Comune di Giulianova. L’Ecologica Sangro S.p.A., la società che
gestisce il  servizio di  raccolta dei  rifiuti,  ha infatti  ampliato ulteriormente il  suo parco mezzi  e,  grazie alla
sensibilità ambientale che da sempre la caratterizza, ha acquisito sei nuovi mezzi ecologici – Euro 5 – che, a
partire da domani, saranno al servizio delle operazioni di raccolta differenziata.

Si tratta di mezzi a basso impatto ambientale, in quanto limitano le emissioni in atmosfera di sostanze
inquinanti, destinati ad implementare le operazioni di differenziazione dei rifiuti solidi urbani.

I nuovi mezzi saranno presentati domani mattina, mercoledì 4 gennaio, alle ore 10.30 nella piazza
retrostante il Palazzo di Città, alla presenza del Sindaco di Giulianova, Francesco Mastromauro, del Vice
Sindaco  con  delega  all’Ambiente,  Gabriele  Filipponi,  del  Vice  Presidente  Ecologica  Sangro,  Alberto
Berardocco e del Direttore della società, Angelo Di Campli.

Il Comune di Giulianova, in collaborazione con la Ecologica Sangro S.p.A., sta mettendo in pratica tutte le
azioni necessarie a implementare e attivare un servizio di raccolta porta a porta spinto: perciò, proprio in
questi giorni, inizierà la distribuzione dei nuovi calendari,  con l’indicazione dei giorni del ritiro dei rifiuti,  e
dei  nuovi  mastelli  per  la  raccolta  dei  rifiuti,  vetro  compreso,  sia  presso  le  utenze  domestiche  che  presso
l’Eco – sportello di Corso Garibaldi (aperto dal lunedì al sabato – dalle 08.30 alle 13.30 e il martedì e il
giovedì – dalle 15 alle 18).

Cordiali saluti,

Il Presidente

Ecologica Sangro S.p.A.

Alessandro Di Francesco

A Giulianova il 6 gennaio arriva la befana dei Merli Bianchi
A Giulianova il 6 gennaio arriva  la befana  dei Merli Bianchi

Alla  Scuola  ‘De  Amicis’  un  pomeriggio  all’insegna  del  divertimento  e  del  teatro  con
l’animazione degli Artisti Aquilani

Il 6 gennaio arriva  la Befana  alla Scuola materna “Edmondo De Amicis” di Giulianova. Un
pomeriggio di festa all’insegna del divertimento e del teatro insieme agli artisti della Compagnia
dei Merli Bianchi e all’animazione per piccoli e grandi degli Artisti Aquilani.

L’appuntamento è alle 16.30, a Giulianova Alta, presso i locali della Scuola materna paritaria “De Amicis” in via Cavour 4
(dietro il Comune). La giornata inizierà con gli spettacoli d’animazione degli Artisti Aquilani. Subito dopo arriverà a cavallo
della  sua  scopa  la  ‘vecchina’  per  regalare  a  tutti  i  bambini  presenti  un  dono  speciale.  Prima dello  spettacolo  sarà  offerta
anche una merenda ai partecipanti.

L’ingresso,  fino  a  esaurimento  posti,  è  gratuito.  Per  informazioni
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info@compagniadeimerlibianchi.it  o  tel  al  340.6072621.

La giornata del 6 gennaio rientra nell’ambito della quarta edizione de “La merenda è di scena”, rassegna di
teatro e animazione tutta dedicata ai bambini organizzata dalla Compagnia dei Merli Bianchi in collaborazione con gli Istituti
Riuniti Castorani-De Amicis e con il contributo di Julia Servizi, Lisciani Giochi, L&L Comunicazione. La merenda è offerta dalla
Pizzeria “Da Marco” di Giulianova Paese.

Per la tua pubblicità scegli L & L Comunicazione!

Teramo.  ASL:  siamo  vicini  alla  famiglia  Ruffini  per  la  scomparsa
del  collega Domenico
“L’alta Direzione della ASL di Teramo, nelle figure del Direttore Generale Professor
Giustino Varrassi,  del  Direttore Sanitario  Dottor  Camillo  Antelli  e  del  Direttore
Amministrativo Dottor Lucio Ambrosj, è rimasta colpita dall’improvvisa scomparsa
del collaboratore Domenico Ruffini di  cui  sono state apprezzate nel  tempo le doti
professionali, di esperienza e di profonda umanità nei confronti dei colleghi e degli
utenti. Alla famiglia si esprimono i più sinceri sentimenti di vicinanza e di cordoglio.
ASL Teramo

Giulianova. Il Cittadino Governante: LETTERA APERTA

Il Cittadino Governante
associazione di cultura politica

Piazza Buozzi 22, 64021 Giulianova (TE)
Tel.3461035861 Fax. 0857992144

info@ilcittadinogovernante.it

Comunicato Stampa
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LETTERA APERTA
Al Sindaco di Giulianova,

al Presidente del Consiglio Comunale di Giulianova,
al Presidente della Commissione Urbanistica,

all’Assessore all’Urbanistica
Preg.mi Avv. Francesco Mastromauro,  Sig. Nello Di Giacinto, Sig. Emidio

Andrenacci,
Sig. Alfonso Vella,

noi consiglieri comunali abbiamo ricevuto la convocazione per due
importanti sedute della commissione urbanistica da tenersi il 5  gennaio (ex

ADS-FOMA, Programma Integrato di Via Cupa etc.) ed il 9 gennaio
(Controdeduzioni alle Osservazioni della Provincia). Dalla stampa abbiamo

appreso, altresì, che esse subito dopo dovrebbero essere seguite dai consigli
comunali rispettivamente l’11 ed il 18 gennaio. La riunione della

commissione urbanistica del 9 gennaio (sulla variante) interferirebbe, tra
l’altro, con la preparazione (su altri temi) del consiglio dell’11 gennaio.
Sono qui a rappresentare una difficoltà oggettiva in cui mi trovo come

consigliere comunale – ma sono convinto di parlare anche a nome di tanti
altri – e cioè che, con gli strettissimi tempi ipotizzati e con la mole della
documentazione da visionare, è veramente arduo, se non impossibile,

riuscire a prepararsi adeguatamente per un serio e costruttivo confronto in
consiglio comunale su tutti i numerosi temi che saranno previsti all’odg.

Avanzo, cortesemente, pertanto, la seguente proposta:
prima riunione della CUC a partire dal 9 gennaio con relativo consiglio
almeno una settimana dopo; successivamente – evitando, quindi, la

sovrapposizione dei temi – nuova riunione della CUC dedicata
esclusivamente alla variante seguita dopo un paio di settimane dal consiglio

comunale. Si tratta si far slittare il tutto di poco: non ci sarebbe alcuna
ripercussione sull’attività amministrativa, ma sarebbe molto più tutelata la

reale partecipazione consapevole dei consiglieri comunali.
Ne guadagnerebbe il clima nella vita istituzionale giuliese che, pur nella

diversità delle varie posizioni, auspico sia quanto più sereno e dialogante
possibile. Sono convinto, per questo, che le richieste avanzate troveranno

ascolto presso di voi.
Nell’esprimere gli Auguri di Buon Anno a Voi personalmente e a tutta città,

invio cordiali saluti
Giulianova 31.12.11

Franco Arboretti
consigliere comunale

Il Cittadino Governante per cambiare



Giulianova. In attesa del capodanno in piazza, il  centro storico
pullula di rifiuti ingombranti
Incuria dei residenti e disorganizzazione, offrono un bel inizio di 2012

https://www.giulianovanews.it/2011/12/50340/
https://www.giulianovanews.it/2011/12/50340/

